



SILBERTALER GEMEINDEINFO

AMTLICHE MITTEILUNG

JUNI 2021

AUSGABE 6/2021

AKTUELLE CORONA ZAHLEN DER GEMEINDE SILBERTAL

MIT STAND 28.05.2021

im Silbertal sind

320 Personen Teilimmunisiert = **38%** | davon 78 Vollimmunisiert = **9,26%****Land Vorarlberg:**165.600 Teilimmunisiert = **49,87%** | davon 56.164 Vollimmunisiert = **16,91%**

derzeit 5 aktiv Erkrankte | 59 genesene | 1 verstorbene Person

= eine 7 Tagesinzidenz von 470



FENSTERTAG AM FREITAG, 04. JUNI 2021

Aufgrund von Fronleichnam am **03. Juni 2021** bleibt die Verwaltung und das Bürgerservice am Freitag **04. Juni 2021** geschlossen. Wir bitten um ihr Verständnis.

MUSIKALISCHE ABENDMEDITATION MIT LESUNG

Mit der vom Land Vorarlberg unterstützten Initiative „Kultur im Jetzt“ finden jeweils am Freitag, 04. Juni, 2. Juli, 16. Juli und 30. Juli 2021 um 18:00 Uhr Kirchenkonzerte mit Lesung gestaltet von Solistinnen und Solisten des Vereins Musica Sacra der Basilika Maria Bildstein in unserer Pfarrkirche statt. Wir hoffen auf zahlreiche Zuhörer.



SONNWENDFEIER BERGFREUNDE

Die Bergfreunde Silbertal werden am **19. Juni 2021** die schönsten Gipfeln vom Silbertal für das Sonnwendfeuer entzünden.

Ab **ca. 22:00** Uhr, natürlich nur bei guter Witterung, können sie diesen alten Brauch bestaunen.

WANDERBUS EUROPASCHUTZGEBIET VERWALL-SILBERTAL

Vom 15. Juni 2021 - 14. September 2021 fährt der Wanderbus jeden Dienstag und Freitag ab 08.30 Uhr vom Zentrum Silbertal bis zur unteren Gaflunaalpe.

Das Tragen einer einer FFP2-Maske im Wanderbus ist Pflicht!

Anmeldungen erbeten Online unter www.montafon.at/wanderbus oder im Bürgerservice unter der Telefonnummer 05556 / 74104

„WALSER TRIFFT WALSER“

Der "Walser trifft Walser" Kirchentag mit Generalversammlung findet am **Samstag, 26. Juni 2021** im Vereinshaus im Silbertal statt. Genauere Informationen bezüglich dieser Veranstaltung folgen in einem detaillierten Postwurf welcher zeitgerecht zugestellt wird.

STRAMPEL DICH GLÜCKLICH

Zum dritten Mal radelt Vorarlberg heuer gemeinsam mit den anderen Bundesländern und sammelt Radkilometer. Das tut der Umwelt gut, aber auch der eigenen Gesundheit. Denn Radfahren im Alltag und in der Freizeit hält fit - besonders wichtig, in Zeiten von Corona. Übrigens war ein Drittel aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer bei „Österreich radelt“ 2020 schon aus Vorarlberg.



Vom 20. März 2021 bis 30. September 2021 werden fleißige Radlerinnen und Radler mit der Chance auf **zahlreiche Gewinne** belohnt.

Du möchtest unter den Glücklichen sein? Dann **registriere dich bei "Vorarlberg radelt"**. Das geht ganz schnell und einfach.

Mit der **gratis "Vorarlberg radelt" App** kannst du jederzeit deine geradelten Kilometer erfassen. Übrigens sagt dir die App auch, wann mit Regen zu rechnen ist, damit du stets trocken nach Hause kommst. **Hol dir die App** für Android und iPhone auf dein Smartphone und los geht's!

TESTMÖGLICHKEITEN FÜR UNSERE GÄSTE IM MONTAFON

Die Teststationen vom Land und Gemeinden (Kulturbühne, Gaschurn, St. Gallenkirch, Vandans und St. Anton) sind auch für die Gäste kostenlos.

Die Teststation beim Käsehaus ist für die Gäste **nicht kostenlos**. Der Preis beträgt 34,90€

Die Selbsttests für die Beherbergungsbetriebe können bedarfsorientiert bei der Gemeinde vorbestellt und den Gästen gratis zu Verfügung gestellt werden. Diese Tests gelten mit Registrierung 24 Stunden für einen Besuch eines Restaurants oder körpernahe Dienstleister.

MÄRKLE

Am 26. Juni 2021 von 9.00 - 17.00 Uhr (bei schlechter Witterung 6. Juli 2021) findet in der Hofstatt bei Familie Rudigier/Pachole, Silbertalerstr. 56, ein Markt mit liebevoll hergestellten Dekosachen, Marmeladen, Kerzen uvm. statt.



MISSION ZERO SILBERTAL MOBILITÄT

Wusstest Du, dass wir im Silbertal ein E-Auto (ZOE) und einen E-Bus (Mercedes eVito) haben, welches Du über das CARUSO Carsharing System mieten kannst? Bei der Bürgerservicestelle Silbertal (buergerservice@silbertal.at – Tel: 74104) bekommst Du alle Infos und kannst Dich auch gleich für das CARUSO Carsharing System anmelden.

SAUBERE UMWELT BRAUCHT DICH

Am Samstag, den 24.04.2021 fand in unserer Gemeinde die alljährliche Landschaftsreinigung statt.

Schon einige Tage vorher haben die Silbertaler Volksschulkinder und die Lehrerinnen gemeinsam im Dorf den weggeworfenen Müll eingesammelt. Dafür ein großes Lob und ein großes Dankeschön..

Ein Dankeschön gebührt aber auch allen Mitbürgerinnen und Mitbürgern, die das ganze Jahr hindurch auf eine saubere Umwelt achten und ihren Müll fachgerecht entsorgen sowie den weggeworfenen Abfall das ganze Jahr einsammeln.

